

In der Würdigung der Jury beim Holzbaupreis Baden-Württemberg 2012 heißt es: „Dies ist eine Kapelle ist eine Kapelle ist eine Kapelle ... Mit beeindruckend reduzierter architektonischer Formen- und Materialsprache wird diese Waldkapelle präsentiert. Holzrahmen als Gebäude tragende Struktur, eine auf das Minimalste reduzierte Holzmöblierung und ein Holzschindelmantel ergeben ein Haus.“

Über eine Glasfläche einmal großflächig geöffnet, wird das Tageslicht das wichtigste Element der Raumgestaltung. Die Glocke im Dachreiter macht aus dem Archetypus Haus eine Kapelle. Wäre dies nicht schon bemerkenswert genug, so wurde dieses Gebäude auch noch in Selbstbauweise errichtet, vor Ort von größtenteils jugendlichen Laien zusammengesetzt.“

Waldkapelle Neckarzimmern

Bauherr

Evangelischer Oberkirchenrat,
Kirchenbauamt, Karlsruhe

Architekten

ap88 architektenpartnerschaft
bellm. löffel. lubs. trager., Heidelberg

Tragwerksplaner

Ingenieurbüro Färber & Hollerbach,
Walldürn

Holzbaubetrieb

Pflugfelder, Bad Wimpfen

Fotos

Thilo Ross

